

LA CAJA INSULAR DE AHORROS CONTARA, ESTA TEMPORADA, CON UN EQUIPO EN SEGUNDA DIVISION NACIONAL DE BALONCESTO

A lo largo de las distintas publicaciones de "Aguayro", se ha reflejado la marcha del equipo de baloncesto de la "Caja".

Esta temporada, al fusionarse con el Club Metropole que militaba en segunda división nacional, ha adquirido nuestro equipo tal categoría.

Con ello, comienza una nueva etapa de la "Caja" en tal modalidad deportiva. Harto conocida es la inquietud que la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria siente, en todo momento, en el ámbito cultural y deportivo.

Muchísimos son los proyectos que existen en esta nueva sección de Baloncesto de la "Caja", pero quizás el más importante es el de la promoción de este deporte en el campo infantil. Se pretende comenzar por la base, es decir, enseñar a jugar a baloncesto desde edad temprana, y, al mismo tiempo aprovechar esa fabulosa cantera de jugadores que existe en los distintos barrios y colegios de nuestra Isla. Queremos que de esta campaña se beneficien absolutamente todos los equipos de nuestra Ciu-

dad, pues sería un orgullo para esta Entidad que en un futuro, no muy lejano, los equipos estuvieran integrados con jugadores que han iniciado sus primeros comienzos de baloncesto de nuestra mano.

No queremos terminar sin agradecer a la Federación Canaria de Baloncesto y al Club Metropole las facilidades que se han dado al equipo de Baloncesto de la Caja para que todo esto haya hecho realidad.

I TROFEO NAVIDAD DE CAJA INSULAR DE AHORROS



Durante los días 19, 20 y 21 del presente mes de diciembre, ha tenido lugar en nuestra Ciudad, concretamente en la cancha municipal de "García San Román", el I Trofeo Navidad Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria.

En el mismo intervinieron tres equipos de Segunda División Nacional: el Pepsi-Sansofé, el Claret y el Caja Insular de Ahorros, y uno de Tercera División Nacional, la U.D. Las Palmas. El sistema de partidos fue el de eliminatoria a un solo encuentro, enfrentándose, en la primera confrontación, el Pepsi-Sansofé y la U.D. Las Palmas, ganando el Pepsi por un corto tanteo que le daba opción a jugar la final. El otro equipo, que también se clasificó, fue el Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria, después de vencer en un partido muy emocionante al otro equipo de

ON



BALONCESTO GRAN CANARIA

Segunda División, el Claret. La final del I Trofeo Navidad se disputó, por lo tanto, entre el Pepsi-Sansofé y el Caja Insular de Ahorros, proclamándose cam-

peones los componentes de la "Caja" por un amplio tanteo, siendo el segundo puesto para el Pepsi, el tercero para el Claret y el último para la U.D. Las Palmas.

No obstante, la novedad del Trofeo de Navidad fue la de crear un Trofeo individual para el jugador mejor defensor, es decir, se otorgó un premio al jugador que durante los partidos del torneo defendiera con más "garra", técnica y sobre todo con deportividad. Para conceder tal trofeo se nombró un Comité compuesto por un ex-jugador de baloncesto, Manuel León, un entrenador nacional, Pablo Benasco, y un comentarista deportivo, Antonio Cardona, los cuales designaron a Juan Afonso, jugador del Caja Insular de Ahorros.

Sin lugar a dudas, esta primera edición del Trofeo Navidad Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria ha sido un pilón muy importante para lo que puede ser un torneo de categoría. Felicitamos a los organizadores del mismo y les animamos para que sigan trabajando en esta línea, que, seguramente, les dará muchísimas alegrías.

